
 
Compte-rendu Atelier Energies/Déchets N°22 

6 octobre 2020 

Présents : Philippe VAN LEBERGHE, Patrick VAUQUELIN, Félicie DE LABORDERIE, Arnaud GAUTIER, 

Christophe BONNET, Alain JERÔME, Martine VITET 

Excusés : Anne DAGICOUR, Dominique BOUVET 

 

Après un tour de table de présentation et des motivations des nouveaux membres de l’Atelier, nous 

avons examiné l’ordre du jour. 

 

Composteurs 
Projet : participation financière via le Trésor Public. Un membre du groupe aurait souhaité que la 

participation financière des Fonsorbais couvre le prix d’achat, majoritairement les membres estiment que 

la participation de 16 € est raisonnable. Le projet est en attente depuis 2 ans, il faut le mettre en œuvre 

rapidement. 

 Animation agglo sur le marché est possible en Novembre (flyer ? questionnaire ?). Le questionnaire à 

remettre lors de l’animation de présentation des composteurs est validé, le flyer est à construire 

(Martine VITET doit se charger de chercher des supports déjà existants ( à soumettre aux membres de 

l’atelier) 

 

Souhait exprimé : une plus grande implication de l’agglomération avec la mise en œuvre de la collecte 

des déchets verts, et d’une mise à disposition du broyage des branchages par exemple. 

 

Pinces à déchets 
Demande de prêt d’un Fonsorbais : Achat ? nombre ? Gestion des pinces ? 

-> La représente de l’association Tri Bord va soumettre aux membres de l’association la possibilité 

de remettre des pinces à déchets achetés par l’A21, le prêt de pinces est déjà fait par l’association. 

L’A21 achèterait une quinzaine de pinces qui seraient gérées par Tri Bord. 

 

Permanence thermographique 
Reprise possible le mercredi soir. Le survol date de 2017 : Comment actualiser ? 

Validation de la reprise de la permanence thermographique. L’achat d’une caméra serait un plus, qui 

pourrait compléter l’analyse thermographique. 

 

Questions diverses : 

 Suggestion de la pose d’une poubelle supplémentaire devant le CLAE à Cantelauze, à côté du 

muret, face à l’entrée. 

 Vérifier l’adaptation des collectes des poubelles de rue par rapport à leur remplissage (voir avec 

Monsieur Gilbert CANILLO) 

 Acheter 15 pinces à déchets 

 Voir action de l’association SOLAGRO 

 Soumettre les flyers « tendre vers le zéro déchet » pour la manifestation « composteurs » au 

marché 



 Transmettre les adresses de chacun pour permettre des échanges entre les membres de l’atelier 

 

 

Prochaine réunion le 1er décembre 2020, 18h00, à l’urbanisme 
Ordre du jour : 

Chaque membre apportera les sujets qu’il souhaite aborder dans le cadre de cet atelier « énergies-

déchets », les thèmes seront discutés et priorisés lors de la prochaine réunion. 


